



日本財団様より 車椅子対応車両を寄贈いただきました

令和6年3月に日本財団様より、生活介護事業所みのりの送迎用に車椅子対応車両を寄贈いただきました。高齢化により、車椅子を使用する利用者への対応準備が急がれる中での寄贈です。今後の送迎に安心材料が増えました。

なお、今回の寄贈を受けて、これまで送迎などに使用しており老朽化した車両を、日本カーシェアリング協会に寄付いたしました。日本カーシェアリング協会は東日本大震災の際に、寄付された車両を使った助け合いをきっかけに設立された団体です。寄付した車両は売却され、協会の運営資金として活用されるということです。



車椅子が2台乗車できます

事業報告会・発表会のお知らせ

令和6年7月15日(月・祝) ココネリ(練馬駅北口)にて
事業報告会:10:00~11:30 場所はいずれも
発表会:13:30~16:00 3階 ココネリホール
※ご家族の皆様はリモート参加となります

昨年の発表会
手話クラブの発表



新入職員紹介

生活支援部
グループホーム 世話人
S・Jさん
好きな食べ物: 魚全般
趣味: 手芸



★手先が器用で利用者のズボンの裾上げなどもやってくれています。いつも笑顔で明るく利用者の皆さんと接しています。



生活支援部
グループホーム 世話人
F・Iさん
好きな食べ物: 肉とナッツと
トマトが入ったサラダ
趣味: 近場のおでかけスポットに行くこと

★仕事に対して真面目でとても一生懸命です。利用者一人ひとりに対して真剣に向き合って支援されています。

各部だより

スピーチクラブの発表会 3月16日

余暇支援部

スピーチクラブは、余暇支援部の活動として12年前にスタートしました。早口で、話したいことはいっぱいあるのに、何を言っているのかわからない人が多く、伝わらない悔しさを抱えている彼ら、何を言おうとしているのか理解できない私たちのもどかしさを見ていて、何とかして自分の思いを他の人たちに伝えるようにしていきたいという思いから、スピーチクラブを立ち上げることになりました。自分の話したいことを書き出してもらおうと、予測以上に深く、いろいろなことを考えていることに気付かされました。また思いを言葉にすることが難しい人も多く、表現の方法から、教えていく必要もありました。発音が明瞭でないと、伝えたいことも伝わりません。発音についてはかなりの時間をかけて、支援を続けました。段々成果が上がり、3月16日にカフェレストラン光が丘にて、第3回目のスピーチクラブの発表会を行ないました。こんなに堂々と、しっかり発表する姿に感激、感動された気持ちが、ここまでの過程を知っている私たちにはよくわかり、まさに共感しました。これからもあきらめない支援をしていかなければと思いました。彼らの成長した姿が、私たち支援側のやる気を引き出してくれていると感じました。

